



# Tag der offenen Tür

Für Patienten, Sportler und Fitnessbegeisterte

**Sonntag, 11. Dezember 2022**

**10.00 bis 17.00 Uhr**

**Herzlich Willkommen in unserem frisch renovierten  
und modernisierten Gerätepark!**

In unserer Abteilung für Physiotherapie betreuen wir Sie nicht nur während Ihres Krankenhausaufenthaltes. Auch ambulante Patienten und Sportler, die ihre Fitness und/oder Koordination verbessern möchten, sind uns jederzeit herzlich willkommen.

# Programm

ausprobieren · informieren · erleben

## Neuer und moderner Gerätepark

jetzt gratis testen

## Trainieren wie der FC Bayern: Sensopro

schnellere Rehabilitation - bessere Gesundheit - mehr Fitness

## Gemütlicher Advents-Kaffee

für die ganze Familie

## Große Tombola

## Sensopro eignet sich für Bewegungsmuffel, Spitzensportler, Verletzte, Skifahrer, Senioren, Fussballer, Wanderer, Fitnessfreaks und Sie!

Bekannt im Spitzensport oder bei ambitionierten Profifußballmannschaften trainiert der Sensopro Koordination, Kraft, Ausdauer, Schnelligkeit und Beweglichkeit gleichermaßen. So kann man schon in frühen Phasen der Rehabilitation ganzheitliche Übungen mit adäquaten Muskelreizen durchführen. Durch das umfassende Koordinationstraining erzielen wir bei orthopädischen Erkrankungen und neurologischen Krankheitsbildern wie etwa Multiple Sklerose, Schlaganfall oder Parkinson sehr gute Therapieerfolge.

Verbessern Sie Ihre Koordination – ganz einfach und eigenständig. Jetzt kostenlos testen!



**Der Eintritt ist frei,**  
eine Anmeldung nicht erforderlich.